



**PEMERINTAH KABUPATEN LUWU TIMUR**  
**SEKRETARIAT DAERAH**

Jl. Soekarno Hatta Telp : (0474) 321004,321005- Fax (0474) 321006  
Malili – 92981

**KEPUTUSAN SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN LUWU TIMUR**  
**SELAKU ATASAN PEJABAT PENGELOLA INFORMASI**  
**DAN DOKUMENTASI UTAMA**  
**NOMOR 03 / XII / TAHUN 2024**

**TENTANG**

**KLASIFIKASI DAFTAR INFORMASI PUBLIK DI LINGKUNGAN**  
**PEMERINTAH KABUPATEN LUWU TIMUR**

**SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN LUWU TIMUR,**

- Menimbang :
- a. bahwa berdasarkan Pasal 11 Ayat (1) Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, Badan Publik wajib menyediakan, memberikan dan/atau menerbitkan Informasi Publik yang berada dibawah kewenangannya kepada Pemohon Informasi Publik, selain informasi yang dikecualikan sesuai dengan ketentuan;
  - b. bahwa berdasarkan pasal 11 Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2021 tentang Standar Layanan Informasi Publik, Daftar Informasi Publik ditetapkan oleh Sekretaris Daerah selaku Atasan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Utama;
  - c. berdasarkan pertimbangan sebagaimana tersebut pada huruf a dan huruf b diatas, maka perlu ditetapkan Keputusan Sekretaris Daerah selaku Atasan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Utama.
- Mengingat :
1. Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2003 tentang Pembentukan Kabupaten Luwu Timur dan Kabupaten Mamuju Utara di Provinsi Sulawesi Selatan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 27, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4270);
  2. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 61, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4846);
  3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5587) sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 58, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5679);
  4. Peraturan Pemerintahan Nomor 61 Tahun 2010 tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2010 Nomor 99, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5149);

5. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintahan Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 157);
6. Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2013 tentang Penyelesaian Sengketa Informasi (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2013 Nomor 649, Tambahan Berita Negara Republik Indonesia Nomor 5);
7. Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2017 tentang Pengklasifikasian Informasi Publik (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 429, Tambahan Berita Negara Republik Indonesia Nomor 15);
8. Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2021 tentang Standar Layanan Informasi Publik (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 741, Tambahan Berita Negara Republik Indonesia Nomor 37);
9. Peraturan Daerah Kabupaten Luwu Timur Nomor 5 Tahun 2020 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Luwu Timur Nomor 08 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah (Lembaran Daerah Kabupaten Luwu Timur Tahun 2020 Nomor 5, Tambahan Lembaran Daerah Kabupaten Luwu Timur Nomor 124);
10. Peraturan Bupati Luwu Timur Nomor 39 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan dan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi (Berita Daerah Kabupaten Luwu Timur 2017 Nomor 40).

#### MEMUTUSKAN

- Menetapkan :
- KESATU : Klasifikasi Daftar Informasi Publik di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Luwu Timur Tahun 2024 sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan ini;
- KEDUA : Klasifikasi sebagaimana dimaksud Diktum KESATU sebagai acuan pelayanan informasi publik di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Luwu Timur;
- KETIGA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Malili  
Pada tanggal 16 Desember 2024

SEKRETARIS DAERAH  
Selaku Atasan PPID Utama



**BAHRI SULI**

LAMPIRAN  
 KEPUTUSAN SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN LUWU TIMUR  
 SELAKU ATASAN PPID UTAMA  
 NOMOR : 03 / XII / TAHUN 2024  
 TENTANG  
 KLASIFIKASI DAFTAR INFORMASI PUBLIK DI LINGKUNGAN  
 PEMERINTAH KABUPATEN LUWU TIMUR TAHUN 2024

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK PEMERINTAH KABUPATEN LUWU TIMUR**

No	Judul Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit Satker yang Menguasai Informasi	Penanggungjawab Pembuatan atau penerbitan Informasi	Waktu Pembuatan/Penerbitan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Jangka Waktu Penyimpanan
<b>A. INFORMASI WAJIB DIUMUMKAN SECARA BERKALA</b>							
<b>1. Informasi tentang Profil Badan Publik</b>							
a.	Alamat Lengkap, Ruang Lingkup Kegiatan Pemerintah Kab/Kota	Berisi tentang Alamat Lengkap, Ruang Lingkup Kegiatan Pemerintah Kab/Kota Pemerintah Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	Visi dan Misi	Berkelanjutan mengandung makna bahwa apa yang dilakukan pada hari ini merupakan bagian dari masa lalu. Demikian juga bahwa apa yang dilakukan di hari esok merupakan kelanjutan dari apa yang dilakukan hari ini. Didalam proses yang berkelanjutan tersebut dapat diambil pelajaran, bahwa apa yang baik di masa lalu dapat diteruskan ke masa depan. Kemudian apa yang buruk di masa lalu, hendaknya menjadi hikmah untuk perbaikan di masa depan. Demikian halnya bahwa dengan berkelanjutan dimaksudkan agar apa yang dilakukan saat ini dan beberapa tahun ke depan, hendaknya mempertimbangkan kepentingan generasi yang akan datang. Salah satu aspek penting dari keberlanjutan adalah ketersediaan sumberdaya alam yang tidak hanya untuk memenuhi kebutuhan generasi saat ini tetapi juga memperhatikan generasi berikutnya. Dengan demikian, penekanan pokok visi ini adalah keberlanjutan sumberdaya alam yang menjadi andalan pembangunan Kabupaten Luwu Timur serta keberlanjutan daya dukung dan daya tampung lingkungan hidup.	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku

		<p>Lebih maju mengandung makna bahwa apa yang akan dilakukan ke depan diupayakan agar hasilnya menjadi lebih baik dari capaian di masa lalu. Capaian/capaian yang menggembirakan di masa lalu, tidak boleh membuat Luwu Timur menjadi lengah, melainkan ini sejatinya menjadi motivasi untuk terus bergerak menjadi lebih baik lagi. Demikian juga, terhadap apa yang masih kurang dan menjadi kelemahan di masa lalu, menjadi pemberi semangat agar di masa depan Luwu Timur berbenah atas kekurangan dan kelemahan tersebut, sehingga dapat berbalik menjadi keunggulan daerah. Aspek penting yang terkandung dalam pokok visi maju adalah kesejahteraan masyarakat secara umum.</p> <p>Berlandas nilai agama dan budaya mengandung makna bahwa apa yang akan dilakukan secara berkelanjutan dan semangat untuk terus berbenah menjadi lebih maju hanya akan mewujudkan ketika nilai-nilai agama dan budaya hadir pada setiap langkah-langkah pelaksanaan pembangunan, penyelenggaraan pemerintahan, dan pembinaan kemasyarakatan.</p>					
c.	Tugas dan Fungsi	memuat informasi berkaitan tugas dan fungsi Pemerintah Kabupaten Luwu Timur berdasarkan Undang-Undang Pemerintah Daerah	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
d.	Alamat Lengkap, Gambaran Umum SKPD	memuat Alamat Lengkap serta Gambaran Umum setiap SKPD Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
e.	Struktur Organisasi	memuat struktur organisasi Pemerintah Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>2. Informasi tentang Pimpinan Badan Publik</b>							
a.	Profil Singkat Pimpinan dan Pejabat Struktural Pemkab Luwu Timur	mengurai Profil Singkat Pimpinan (Bupati dan Sekda) dan Pejabat Struktural setiap SKPD (Eselon II dan Pejabat Lain Yang Disamakan) Lingkup Pemerintah Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	LHKPN Tahun 2022	Menyajikan Informasi LHKPN Pejabat Negara yang telah diperiksa, diverifikasi dan telah dikirimkan oleh Komisi Pemberantasan Korupsi Tahun 2022 (Bupati Luwu Timur, Sekretaris Daerah, Pejabat Esselon II dan Pejabat lain yang disamakan)	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
c.	LHKSNI Tahun 2022	menyajikan jumlah dan persentase Informasi LHKSNI Pejabat Negara yang telah diperiksa, diverifikasi dan telah dikirimkan oleh Komisi Pemberantasan Korupsi Tahun 2022 (Bupati Luwu Timur, Sekretaris Daerah, Pejabat Esselon II dan Pejabat lain yang disamakan)	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>3. Informasi tentang Tugas Pokok Pemerintah Kabupaten Tahun 2023</b>							
a.	Nama Program dan Kegiatan	Mengurai program dan Kegiatan utama Pemerintah Kabupaten Luwu Timur dan Organisasi Perangkat Daerah	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	Penanggungjawab, pelaksana program kegiatan	memuat para penanggungjawab dan pelaksana program dan kegiatan utama pemerintah Kabupaten Luwu Timur dan Organisasi Perangkat Daerah	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
c.	Target dan/atau capaian program dan kegiatan	memuat para target dan capaian program dan kegiatan utama Pemerintah Kabupaten Luwu Timur dan Organisasi Perangkat Daerah	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku

d.	Jadwal Pelaksanaan program dan kegiatan	memuat jadwal pelaksanaan program dan kegiatan utama Pemerintah Kabupaten Luwu Timur dan OPD	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
e.	Anggaran Program dan Kegiatan	menyajikan agenda pemerintah kab. Luwu Timur dan OPD	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
f.	Kalender Kegiatan	menyajikan jenis-jenis pelayanan yang dimiliki oleh jajaran Pemkab Luwu Timur dan OPD	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
g.	Hak – Hak Masyarakat	informasi yang berkaitan langsung dengan hak-hak Masyarakat (Hak Masyarakat atas Bantuan social, Pendidikan, Kesehatan, layanan public dan lain-lain)	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
h.	Informasi tentang Penerimaan Calon Peserta Didik	informasi tentang penerimaan Calon Peserta Didik SSB di Lingkungan Pemkab Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>4. Informasi Laporan Akuntabilitas Kinerja</b>							
a.	Laporan Akuntabilitas Kinerja	Lakip Kabupaten Luwu Timur Tahun 2022 yang memuat : 1. Rencana dan Capaian Kinerja Badan Publik, 2. Dukungan SDM serta 3. Realisasi Anggaran Tahun 2022	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>5. Ringkasan Laporan Keuangan Tahun 2022</b>							
a.	Informasi ringkasan Laporan Keuangan Tahun 2022	memuat 1. Rencana dan laporan Realisasi Anggaran, 2. Neraca, 3. Laporan Arus Kas dan/atau catatan atas laporan keuangan yang disusun sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku,	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>6. Daftar Aset dan Investasi</b>							
a.	Informasi Daftar Aset dan Inventarisasi Barang tahun 2022	memuat Daftar Aset dan Investasi Lingkup Pemerintah Kabupaten Luwu Timur Tahun 2022	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>7. Ringkasan Laporan Akses Informasi Publik</b>							
a.	Informasi Laporan Akses Informasi Publik	memuat 1. Jumlah Permintaan informasi publik yang diterima, 2. waktu yang diperlukan dalam memenuhi setiap Permintaan informasi Publik, 3. Jumlah Permintaan informasi Publik yang dikabulkan baik Sebagian atau seluruhnya, 4. Jumlah Permintaan Informasi Publik yang ditolak, 5. Alasan penolakan permohonan informasi Publik	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>8. Informasi tentang Peraturan, Keputusan dan/atau kebijakan Tahun 2022-2023</b>							
a.	Daftar Rancangan Peraturan / Keputusan Tahun 2022-2023	memuat Daftar Rancangan dan tahap pembentukan peraturan perundang-undangan, keputusan dan/atau kebijakan yang sedang dalam proses pembuatan,	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	Daftar Peraturan Perundang-Undangan 2022-2023	memuat Daftar peraturan perundang-undangan, keputusan dan/atau kebijakan yang telah disahkan atau ditetapkan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>9. Informasi tentang Prosedur Memperoleh Informasi Publik</b>							
a.	Tata Cara Permohonan Informasi	memuat alur permohonan, syarat permohonan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku

b.	Tata cara Pengajuan Keberatan	memuat alur pengajuan keberatan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>10. Informasi tentang Laporan Tata Cara Pengaduan Penyalahgunaan dan Pelanggaran Badan Publik</b>							
a.	Tata Cara Pengaduan Penyalahgunaan Wewenang Badan Publik	1. Alur/skema pengaduan (tatacara), 2. Form/lembar isian pengaduan, dan 3. Kontak pengaduan ke pejabat yang berwenang menerima pengaduan penyalahgunaan wewenang pejabat Badan Publik	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>11. Pengumuman Pengadaan Barang dan Jasa</b>							
a.	Rencana Umum Pengadaan Barang dan Jasa	memuat daftar paket pelelangan yang terdiri dari : 1. Nama Lelang, 2. Tanggal pembuatan, 3. Lingkup Pekerjaan, 4. Tahapan lelang saat ini, 5. Satuan Kerja, 6. Kategori, 7. Metode Pengadaan, 8. Metode dokumen, 9. Tahun anggaran, 10. Nilai pagu Paket dan HPS, 11. Jenis kontrak, 12. Lokasi pekerjaan, 13. syarat kualifikasi dan 14. peserta lelang	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>12. Informasi tentang Ketenagakerjaan</b>							
a.	Informasi Ketenagakerjaan	memuat Informasi tentang Ketenagakerjaan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>13. Informasi tentang Peringatan Dini</b>							
a.	Informasi Peringatan Dini	memuat informasi tentang Prosedur peringatan dini dan prosedur evakuasi keadaan darurat di setiap kantor Pemerintah Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>14. Informasi Keuangan Daerah</b>							
a.	Perda APBD Tahun 2023	Memuat Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	Perda Perubahan APBD Tahun 2023	Memuat Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
c.	Prioritas Pagu Anggaran Sementara (PPAS) 2023	Memuat Prioritas Pagu Anggaran Sementara (PPAS) Tahun 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
d.	Ringkasan RKA SKPD 2023	Memuat Ringkasan Rencana Kerja Anggaran Satuan Kerja Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
e.	Ringkasan DPA SKPD 2023	Memuat Ringkasan Daftar Pelaksanaan Anggaran Satuan Kerja Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
f.	Ringkasan RKA PPKD 2023	Memuat Ringkasan Rencana Kerja Anggaran PPKD Tahun Anggaran 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku

g.	Ringkasan DPA PPKD 2024	Memuat Ringkasan Daftar Pelaksanaan Anggaran Satuan Kerja Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2024	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
h.	LRA seluruh SKPD Tahun 2023	Memuat Laporan Realisasi Anggaran Seluruh SKPD Tahun 2023 Pemerintah Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
i.	LRA PPKD Tahun 2022	Memuat Laporan Realisasi Anggaran PPKD Tahun 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
j.	LPKD Tahun 2023	Memuat Laporan Pertanggungjawaban Keuangan Daerah (LKPD) Tahun 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
k.	Opini BPK RI atas LKPD Tahun 2023	Memuat Opini BPK RI atas Laporan Pertanggungjawaban Keuangan Daerah (LKPD) Tahun 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>B. INFORMASI WAJIB DIUMUMKAN SECARA SERTA MERTA</b>							
a.	Prosedur Penanganan Keadaan Bencana Luwu Timur	Karakteristik dan berisi tentang Jalur evakuasi, simulasi gempa dan prosedur penanganan bencana di Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	Peringatan Dini Banjir Pesisir	Peringatan Dini Banjir Pesisir Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
c.	Informasi Kewaspadaan	Informasi Kewaspadaan Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
d.	Informasi stunting	informasi stunting Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
e.	Informasi poliklinik	informasi poliklinik Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
f.	Himbauan waspada rabies	Himbauan waspada rabies Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
g.	Cegah Stunting Dengan Makan Ikan	Cegah Stunting Dengan Makan Ikan Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
h.	Laporan Kondisi Jembatan Yang Terputus	Laporan Kondisi Jembatan Yang Terputus Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
i.	Data Kejadian Bencana	Data Kejadian Bencana Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>C. INFORMASI WAJIB DIUMUMKAN SECARA SETIAP SAAT</b>							
<b>1. Daftar Informasi Publik</b>							
a.	Daftar Informasi Publik Pemkab Luwu Timur	berisi tentang informasi-informasi publik yang tersedia secara berkala, serta merta, setiap saat dan dikecualikan Tahun 2022 Tingkat Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku

b.	DIP PPID Pembantu Tahu	berisi tentang informasi-informasi publik yang tersedia secara berkala, serta merta, setiap saat dan dikecualikan Tahun 2022 Tingkat OPD se Kabupaten Luwu Timur	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>2. Informasi tentang Dokumen Keuangan</b>							
a.	DPA	Memuat informasi tentang Dokumen Pelaksanaan Anggaran Tahun Anggaran 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	RKA	Memuat informasi tentang Rencana Kerja Anggaran Tahun Anggaran 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
<b>3. Informasi tentang Peraturan, Keputusan dan/atau Kebijakan Badan Publik</b>							
a.	Dokumen Pendukung dari peraturan perundang-undangan, keputusan dan/atau kebijakan yang ditetapkan	memuat masukan-masukan dari berbagai pihak atas peraturan, keputusan atau kebijakan dibentuk	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	Dokumen Pendukung dari peraturan perundang-undangan, keputusan dan/atau kebijakan yang ditetapkan	Risalah rapat dari proses pembentukan peraturan, keputusan atau kebijakan yang dibentuk	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
c.	Dokumen Pendukung dari peraturan perundang-undangan, keputusan dan/atau kebijakan yang ditetapkan	Rancangan peraturan, keputusan atau kebijakan yang dibentuk	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
d.	Dokumen Pendukung dari peraturan perundang-undangan	Naskah Akademik	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
e.	Dokumen Pendukung dari peraturan perundang-undangan dan keputusan	Tahap perumusan peraturan, keputusan atau kebijakan yang dibentuk	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
f.	Dokumen Pendukung dari peraturan perundang-undangan, keputusan	Peraturan, keputusan dan/atau kebijakan yang telah diterbitkan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku



4. Informasi tentang Organisasi, administrasi kepegawaian dan keuangan Badan Publik							
a.	Informasi mengenai pedoman pengelolaan organisasi, administrasi, personil dan keuangan	Mengenai 1. Pedoman pengelolaan organisasi, 2. pedoman pengelolaan administrasi, 3. pedoman personil, dan 4. pedoman keuangan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
b.	Informasi profil lengkap pimpinan dan pegawai	Memuat : 1. Nama, 2. sejarah karir atau posisi, 3. sejarah pendidikan, 4. Penghargaan, dan 5. sanksi berat yang pernah diterima	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
c.	Data Statistik yang dibuat dan dikelola oleh Badan Publik	Dokumen data statistik mengenai : 1. organisasi, 2. administrasi, 3. kepegawaian dan 4. Keuangan	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
d.	Dokumen Surat-Menyurat Pimpinan atau Pejabat Badan Publik dalam rangka pelaksanaan tugas pokok dan fungsinya	tentang Dokumen surat-menyurat pimpinan Badan Publik dalam rentang waktu tahun 2016 sampai dengan Tahun 2022- 2024	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
e.	Informasi tentang Perizinan	Memuat tata cara pengurusan perizinan, penerbitan perizinan, Dokumen Pedukung dan laporan penataan izin Tahun 2023	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
f.	Laporan tentang data Aset	yang dimaksud lengkap adalah tersedianya dokumen data aset Pemkab Luwu Timur dalam rentang waktu Tahun 2023 sampai dengan Tahun 2024	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
5. Informasi tentang Rencana Strategis							
a.	Dokumen rencana strategis	1. Rencana Strategis Pemkab Lutim yang masih berlaku, 2. Rencana Kerja Badan Publik Tahun 2021	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
6. Informasi tentang Laporan Layanan Informasi Publik Tahun 2023							
a.	Informasi tentang LLID	Memuat tentang gambaran umum, kebijakan pelayanan informasi, gambaran umum pelaksanaan pelayanan informasi, isu strategis dan indicator kinerja utama keterbukaan informasi public, pusat informasi, aspirasi dan layanan pengaduan online rakyat terintegrasi, saluran layanan informasi public, akses layanan terhadap informasi public, rincian pelayanan informasi, rincian penyelesaian sengketa informasi public, kendala internal dan eksternal rekomendasi dan rencana tindak lanjut dan dokumentasi presentasi vasilitasi dan penerimaan penghargaan.	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
7. Informasi tentang gambaran umum pelanggaran dan hasil-hasil penelitian							
a.	Laporan pelanggaran pengawasan internal	Memuat : jumlah, jenis dan gambaran umum pelanggaran yang ditemukan dalam pengawasan internal serta laporan penindakan tahun 2023 - 2024	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun

c.	Laporan pelanggaran yang dilaporkan oleh masyarakat	memuat : 1. Jumlah pelanggaran, 2. Jenis pelanggaran, 3. Gambaran Umum, 4. Penindakan atas pelanggaran	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
b.	Informasi tentang daftar penelitian yang dilakukan Pemkab Luwu Timur	daftar penelitian yang dilakukan Pemkab dalam rentang waktu Tahun 2016 sampai dengan Tahun 2021 - 2024	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	5 Tahun
<b>8. Informasi Berkala Tahun 2022, 2023 menjadi Informasi Setiap Saat Tahun 2024</b>							
a.	LHKPN 2022	menyajikan hasil pemeriksaan LHKPN Bupati/wakil Bupati Luwu Timur, Sekretaris Daerah	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
b.	Asset Pemkab Luwu Timur 2022	tentang asset yang dimiliki Pemkab Luwu Timur Tahun 2022 yang telah diaudit	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
c.	LHKPN 2023	menyajikan hasil pemeriksaan LHKPN Bupati/wakil Bupati Luwu Timur, Sekretaris Daerah	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku
d.	Asset Pemkab Luwu Timur 2023	tentang asset yang dimiliki Pemkab Luwu Timur Tahun 2023 yang telah diaudit	PPID UTAMA	PPID UTAMA	Tahun 2024	Hard dan Soft Copy (file_pdf)	Selama Berlaku

Ditetapkan di Malili  
Pada Tanggal 16 Desember 2024

SEKRETARIS DAERAH  
Selaku Atasan PPID Utama,



**BAHRI SULI**